

À

Né le :

E-mail :

Sexe :

## **LETTRÉ D'ACCEPTATION OFFICIELLE**

Je reconnais et accepte par la présente que Mr. XXXX s'est vu attribuer une bourse pour une mobilité de doctorat de 36 mois à l'Université Nangui Abrogoua (UNA), Abidjan, Côte d'Ivoire. L'UNA est coordinatrice du projet ORPHAN (Mobilité des scientifiques et entrepreneurs hautement qualifiés sur les cultures orphelines dans l'enseignement supérieur pour des solutions accélérées au changement climatique en Afrique), financé par la Commission européenne dans le cadre du programme Intra-Afrique. Nous serons heureux d'accueillir le boursier dans les meilleurs délais conformément aux directives du programme.

L'étudiant visiteur exécutera son programme de mobilité de doctorat à l'UFR Sciences de la Nature de l'Université Nangui Abrogoua (UNA).

La bourse sera entièrement prise en charge par le projet Orphan. Il comprend tous les frais relatifs à la mobilité tels que mentionnés dans la lettre de nomination.

**Président**

Ampliation

Coordinateur du projet ORPHAN

**TO**

Born on:

Email:

Gender:

## **FORMAL ACCEPTANCE LETTER**

I hereby agree and acknowledge that **xxxxx** has been awarded a scholarship for a PhD Mobility of 36 months at the Université Nangui Abrogoua (UNA), Abidjan, Côte d'Ivoire. UNA is a coordinator of ORPHAN Project (Mobility for high skilled scientists and entrepreneurs on orphan crops in higher education for accelerated climate change solutions in Africa), financed by the European Commission within the framework of the Intra-Africa program. We will be pleased to welcome the scholarship holder as soon as possible according to the program directives.

The visiting student will start his PhD mobility program at the UFR Sciences de la Nature of the Université Nangui Abrogoua (UNA)

The scholarship will be entirely covered by the Orphan Project. It comprises all costs relating to the mobility as stated in the nomination letter.

**President**

Copy to: ORPHAN Project Coordinator